柴田清正議員

## のような形で 「ゼロカーボンシティ はいつ頃 ど

度内に宣言を行い、 家庭でできる取り組み 推進していくのか。 を推進するなど、最適 みの減量化や省エネ、 な方法を示してい つなげられるよう、 ているが、どのように 年度中に宣言するとし 柴田清正議員 全町的な運動に <u>ښ</u> 年

## 具体的な計画作成は 関係機関か

ら補助を受けるために も具体的な計画策定が

共団体実行計画の「区みなどを定めた地方公的発展に資する取り組 域経済及び社会の持続境保全の取り組み、地策、利用促進区域、環 域脱炭素実現に向けた 環境整備課長 柴田議員 地域資源を 者に情報発信を 事業展開には町出 提案してい 画策定業務委託料」 再エネ導入のための計 の補正予算として「地 要である。 域施策編」 用促進等の施 る。 の策定が必 本議会

## 身

合、参加を呼び掛ける活かした事業展開の場 参加を呼び掛ける

援策はないのか。 地域資源を活用した事 が地域と一体となり、

進的な活動をされてお 導入検討など果敢に先 雪室に加え水力発電の

ても、 ティ宣言や廃校利活用 ことによって町の活性 信や今月開催される 加につながるのでは。 化やふるさと寄附の増 「東京金山会」におい ゼロカー 回答

などの話題について触 町 長

## 〇法人への支援策は営利目的でないNP れてきたい。

柴田議員 業を展開した場合の支 NPO法人

きたい

が太陽光パネル設置や法人「かねやま電雪」町長 町内にもNPO

冉エネ事業へ

定期的な情報発 -ボンシ

題と認識して あり、現段階要するもので 時間をかけて では急務の課 多額の経費を の施設整備は 水力発電等

ど検討してい 気象条件や取

# 地域脱炭素に向けた計画策定 り敬意を表す

NPO法人「かねやま電雪」太陽光発電設備と空き家を活用した雪室(下向地内)

エネルギー の地産地消は持続可能な町づく ŋ

## 修をまずは話し合いと研 兼業農 いきたい。取り組みに力を入れて 担当の方を招き、 集落営農 参考

利用す

る方は約

5 方 35

当

と考えるが、町の考え後世に残す必要がある 域が何を課題とし、何題ととらえる。その地 集落営農を立ち上げて 加して、活躍できる を問わず、地域皆が らず、老若男女、年 らず、おおり、年 的にどのような団 非常に重要な課 国、県、農協などの協ある集落については、落営農について、興味 なのかも検討していきどのような支援が有効 機会を設定したい。 有り方を描きながら、 目指すべき集落営農の 力をいただきながら、 その後、 具体的に集

集落営農での

地域づくりを

わらず、

調べて、

直接話をする

参加して、 齢を問わず、 家の多い

となる概要を聞い

た後

集落営農の希望を

早坂憲明議員

重要な課題と とらえる

## 地産地消市 場の開設を

要である。

町では、

今年度当初

地域での話し合いが重 体を設立させるのか、

に、町民生活の主軸と早坂議員 町の中心部 なる「地産地消市 農家も商業も中小企業 直接販売などにより、 引先からの輸送による された物品の販売、 集落営農で生産、 商店が顔となる取 生産、加工 ま

早坂憲明議員

きる、 と考えるが。 に取り組む必要がある 独自の町づくり

> 建設中の高規格道路に 産直施設については、

の中で、一人暮らし世場」か「集落営農組織」 町の考えは。が必要と思われるが、 介護などを、 しなど、 帯などへの食材提供、 循環する仕組みづくり 冬の間口除雪 公助により、 配膳、 自助、 福祉、 雪下ろ

庁内プロジェクトチー

ム会議での議論も踏ま

えて、

検討していく必

また、「地産地消市 政状況や施設の採算性、ている。他にも町の財の駅」建設が予想されの駅」が

に関するアンケー 要がある。 平成29年度、 移動販売があ 買い物

般質問

保全会による泥上げ(板橋地内) していく必要がある。 良いのか、地域の実情 良いのか、地域の実情 として、 町独自で医師の育成は でいると考える。 年を経過しており、 して、集落営農組織目的を達成する手段 50%であった。 70歳以上の

■ 長 出産件数の減少 を育成する も 独自で人材育成して、町や小児科医師を、町 子供を安心して産み育 早坂議員 てられる環境を、 産婦人科医 整え

心部 0)

科や小児科医師とい ある。その中で産婦人 としても難しい課題で ると、 医師確保自体は、 町単独では厳 う